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   Já Me tens aqui; Sou o teu companheiro desde que nasceste. Se teus
pecados  fossem para  Me trair,  Eu não te  chamaria  de  Meu filho,  pois
ninguém está livre do pecado. Todos são pecadores, só Eu que Sou Santo,
e Comigo:  o Meu Pai que está  em Mim e Eu nEle,  e  o Meu Espírito.
Somos os únicos que não têm pecado. Minha Mãe, livramos Ela para Eu
poder passar por Ela e Nascer, mas todos têm os seus pecados.
   Bento, Meu filho, o pecado não é tão grave como o do traidor. O pecado,
ele  vem  espontaneamente.  Às  vezes,  sem  querer,  ele  acontece.  Mas  a
traição, esta é muito mais triste para Mim, começando pelo Judas. Este
tipo de pecado é o que mais Me dói. Não pode ser um discípulo Meu a
pessoa que já nasce com essa semente. O traidor pesa na balança muito
mais do que aquele que peca pelos hábitos de viver.
   Olhem, Meus filhos, vejam bem, quando alguém xingar vocês, e é um
pouco ciumento, ou está sempre mal humorado, esses tipos são mais fáceis
de se arrependerem e voltarem a ser ótimas pessoas. Mas o que é traidor,
ele tem dentro do seu coração um jeito de destruir a felicidade de quem ele
achar  pela  frente.  Ele  mata,  estupra,  odeia  a  pessoa.  Seja  homem  ou
mulher, quem estiver com essa semente, é da pior espécie. Por que até hoje
o povo não se esquece de fazer um Judas de boneco de pano e malhar a
pau no Sábado de Aleluia? É o tipo de gente que ninguém gosta. Assim,
Meu filho, são os que Me traem. A esses Eu não dou chance. Agora, mais
do que nunca, a maioria virou traidor: uns que prometem e não cumprem,
como os políticos; outros que estão dentro da Minha Igreja, e estão traindo
o  Papa;  outros  que  matam só  por  prazer;  outros  que,  enquanto  não  te
verem na miséria,  não descansam. E um tipo triste de traição,  é aquela
pessoa que bate nas tuas costas, e logo que te deixa, fala mal de ti.
   Meu filho Bento, como Eu vejo crescer na face da Terra esses traidores!
Isso é o que mais Me dói. Tu, Meu filho, tens bons amigos, mas tem outros
que estão debochando de ti, às vezes, até na tua frente. Tipo de gente assim
não entra no Meu Reino. Agora, os pecados que a pessoa faz, que não são
por traição, esses Eu perdoo, porque Eu vim ao mundo para isto. Ninguém
está livre do pecado. Eu Jesus, Sou o único alvejante que pode branquear a
roupa de um filho ou uma filha, que quer dizer: a alma de uma pessoa pode
se tornar pura para Mim depois que Eu pus a mão.
   Meu filho Bento, quando alguém se ajoelha em frente a um altar, ou está
em casa para Me pedir perdão, Eu já sei quem é sincero ou quem é traidor.



Vejo  sempre  assim:  um  Caim  e  um  Abel.  Mas  agora,  nestes  últimos
tempos, vejo um Abel e o número de Caim não tem mais limites; crescem
todos  os  dias.  É  apavorante.  É  dentro  das  Igrejas,  nos  palácios,  nas
repartições públicas, nas indústrias e nas estradas. As ruas estão infestadas
deste  tipo  de gente;  é  quem mais  pode enganar ao outro.  Esse tipo  de
pecado não vai passar na balança; serão excluídos no Meu Juízo.
   Quero que tu saibas, Meu filho, que Eu Sou Luz, Sou Todo Poder no Céu
e  na  Terra,  mas,  Comigo  não  tem negócio.  Traidores,  esses  são  filhos
verdadeiros  do  diabo;  Meus  seguidores  não são  traidores.  Este  tipo  de
pastores que procura fazer os seus templos diferentes, esses usam o Meu
Nome para trair, e não para evangelizar. Se eles fossem Meus, estariam na
Minha Igreja, que é a de Pedro, esta é a única verdadeira Igreja. Tem umas
que querem se juntar com o Papa, a essas Eu aceito de volta, mas ao resto,
Vou dizer que não os conheço (Mt 7,22-23).
   Fique com a Minha Paz, Meu filho. Os teus pecados já não são mais
contra Mim, eles são perdoados, porque tu Me serves.

Jesus


